



### 

La Triple Corona es una serie de tres carreras para caballos pura sangre de tres años. Incluye el Kentucky Derby, el Preakness Stakes y el Belmont Stakes. Para ganar la Triple Corona, un caballo debe ganar las tres carreras en el mismo año, un logro alcanzado solo por 13 caballos en la historia.

El primer ganador de la Triple Corona fue Sir Barton en 1919, seguido por un largo intervalo hasta el siguiente ganador, Gallant Fox, en 1930. Otros ganadores notables de la Triple Corona incluyen a Secretariat, quien estableció récords en las tres carreras en 1973, y American Pharoah, quien terminó una sequía de 37 años en 2015.

El Kentucky Derby, también conocido como la "Carrera de las Rosas", es la primera carrera de la Triple Corona y tiene lugar el primer sábado de mayo en Churchill Downs en Louisville, Kentucky. El Preakness Stakes se lleva a cabo dos semanas después en el hipódromo de Pimlico en Baltimore, Maryland, y el Belmont Stakes se lleva a cabo tres semanas después en Belmont Park en Elmont, Nueva York.

Estas carreras son conocidas por su rica historia y tradiciones, incluyendo los mint juleps servidos en el Kentucky Derby y la manta de black-eyed Susans presentada al ganador del Preakness Stakes. El Belmont Stakes es la carrera más larga de las tres con 1,5 millas, a menudo etiquetada como la "Prueba del Campeón".

Ganar la Triple Corona es un logro raro y notable en las carreras de caballos, y cada año, los fanáticos esperan ansiosamente la posibilidad de un nuevo campeón de la Triple Corona. ¿Habrá otro ganador de la Triple Corona pronto? Solo el tiempo lo dirá.

#### EL KENTUCKY DERBY, A MENUDO CONOCIDO COMO "LOS DOS MINUTOS MÁS EMOCIONANTES EN EL DEPORTE", VOLVERÁ A UNIR A LOS MEJORES EN CARRERAS DE PURA SANGRE EL 6 DE MAYO EN CHURCHILL DOWNS EN LOUISVILLE, KY.

El Kentucky Derby se ha celebrado anualmente desde 1875 y es el evento deportivo más antiguo de los Estados Unidos. La carrera tiene lugar el primer sábado de mayo en Churchill Downs en Louisville, Kentucky, y a menudo se le llama "la carrera de las rosas" debido a la manta de rosas que se presenta al ganador.

Algunos de los caballos más famosos de la historia han ganado el Kentucky Derby, incluido Secretariat, y el legendario entrenador Bob Baffert, quien ha ganado la carrera seis veces.

Pero ¿qué carreras han producido la mayoría de los ganadores del Kentucky Derby? Las carreras más exitosas que han producido ganadores del Derby son el Santa Anita Derby en California, el Florida Derby en Florida y el Wood Memorial Stakes en Nueva York.

Curiosamente, el Arkansas Derby también ha sido un fuerte predictor del éxito en el Kentucky Derby en los últimos años. Ha producido tres ganadores del Kentucky Derby, incluidos Sunny's Halo en 1983, Smarty Jones en 2004 y American Pharoah en 2015.



Se dice que la posición de partida de un caballo en el Kentucky Derby juega un papel importante, pero ¿cuán importante es al determinar quién ganará?

- Asegurar una posición en los primeros 10 lugares aumenta las posibilidades de victoria, esto ha sucedido 90 veces.
- Por el contrario, un caballo que comienza desde la puerta 11 a la 20 solo ha cruzado la línea de meta 20 veces.
- Mientras que la puerta número 9 es la peor en los primeros 10 lugares con solo cuatro victorias, las cuatro victorias desde la puerta número 13 son las mejores para las posiciones 11 a 20.

No hay escasez de opiniones y enfoques al analizar el Kentucky Derby. Con hasta 20 caballos saliendo de la puerta de partida en el primer sábado de mayo, a medida que se acerca la carrera, algunos contendientes destacan:

- Forte: ganador del Florida Derby, Fountain of Youth y Breeders Cup Juvenile, se clasificó con 190 puntos. Este caballo es entrenado por Todd Pletcher e Irad Ortiz ha sido su jockey.
- Practical Move: ganador del Santa Anita Derby, se clasificó con 160 puntos. Este caballo es entrenado por Tim Yakteen con Ramon A. Vazquez como su jockey.
- Angel of Empire: ganador del Arkansas Derby y Risen Star, se clasificó con 154 puntos. Este caballo es entrenado por Brad Cox con Flavien Prat como su jockey.
- Tapit Trice: ganador del Blue Grass y Tampa Bay Derby, se clasificó con 150 puntos. Este caballo es uno de los cuatro posibles contendientes entrenados por Todd Pletcher con Luis Saez como su jockey.

El Kentucky Derby no se trata solo de los caballos, sino también de la moda y las tradiciones que lo rodean. Desde los sombreros coloridos que usan los fanáticos hasta el canto tradicional de "My Old Kentucky Home" antes de la carrera, el Kentucky Derby es un verdadero espectáculo.

Mientras esperamos el Derby de Kentucky de 2023, estamos ansiosos por ver qué caballo se unirá a las filas de los campeones anteriores y hará historia en Churchill Downs.

### \*\*PREAKNESS/148

El 20 de mayo, Pimlico albergará el Preakness Stakes, la segunda etapa de la Triple Corona, que se celebra anualmente desde 1873 en el hipódromo de Pimlico en Baltimore, Maryland. La carrera lleva el nombre del potro Preakness, que ganó el Dinner Party Stakes, en Pimlico en su año inaugural en 1870.

El Preakness Stakes a menudo es llamado la "Carrera del pueblo" debido a su accesibilidad y asequibilidad. Es la única carrera de la Triple Corona que nunca ha tenido una bolsa mínima de \$1 millón.

La carrera también es conocida por sus tradiciones únicas, como la pintura de la veleta con los colores de las sedas del jockey ganador y la presentación del Woodlawn Vase, un trofeo de casi 150 años de antigüedad hecho de plata pura.

Mientras esperamos ansiosamente el Preakness Stakes de 2023, no podemos esperar para ver qué caballo se llevará a casa el Woodlawn Vase.





El Belmont Stakes es la carrera más antigua de las tres carreras de la Triple Corona, que se corrió por primera vez en 1867 en el Jerome Park en el Bronx, Nueva York.

La carrera debe su nombre a August Belmont Sr., un prominente banquero de Nueva York y entusiasta de las carreras. La carrera fue posteriormente trasladada a su ubicación actual en Belmont Park en Long Island en 1905. Legendarios caballos de la historia han ganado el Belmont Stakes, incluyendo a Secretariat, quien estableció un récord mundial para el tiempo más rápido en 1973, un récord que aún se mantiene hoy.

Otros campeones destacados incluyen Seattle Slew, Affirmed y American Pharoah, primer ganador de la Triple Corona en 37 años.

El Belmont Stakes se corre a una distancia de 11/2 millas, lo que lo convierte en el más largo de las tres carreras de la Triple Corona. Esta distancia a menudo se considera una prueba de aguante y resistencia de un caballo.

Otra característica única del Belmont Stakes es su sorteo de posición de salida que se realiza en el histórico paddock de Belmont Park; se considera un factor crucial en el resultado del Belmont.

El Belmont Stakes también es conocido por sus tradiciones, como tocar "New York, New York" de Frank Sinatra después de la carrera y la entrega del trofeo August Belmont al propietario ganador.

El Belmont Stakes se llevará a cabo el 10 de junio, y no podemos esperar para ver si habrá otro caballo con Triple Corona en 2023.



# EPSOM DERBY

El Epsom Derby es un evento anual de carreras de caballos en el hipódromo Epsom Downs en Epsom, Surrey, Inglaterra. El evento de este año tendrá lugar el 3 de junio, y será un espectáculo emocionante para los fans de las carreras de caballos en todo el mundo.

El Epsom Derby se corrió por primera vez en 1780 y es una de las carreras de caballos más antiguas del mundo, y también forma parte de las prestigiosas carreras clásicas británicas.

A lo largo de los años, la carrera ha producido momentos y campeones verdaderamente memorables. Uno de los ganadores más famosos del Epsom Derby fue el legendario Nijinsky, quien ganó la carrera en 1970 y luego se convirtió en el primer caballo en ganar la Triple Corona Inglesa en 35 años.

Otro ganador notable del Epsom Derby fue Shergar, quien ganó la carrera en 1981 por una diferencia impresionante de 24 metros. Lamentablemente, Shergar fue secuestrado más tarde y nunca fue encontrado.

La carrera cubre una distancia de una milla, cuatro furlongs, y está abierta a potros y potrancas de tres años. Se considera una de las carreras más desafiantes del mundo, gracias a su terreno montañoso y curvas cerradas.

A pesar de los desafíos, muchos jinetes y entrenadores consideran que el Epsom Derby es la prueba definitiva de la resistencia, velocidad y habilidad de un caballo. También es uno de los eventos más esperados en el calendario de carreras de caballos, atrayendo a multitudes de hasta 130,000 espectadores cada año.





### ROYAL ASCOT

Royal Ascot es uno de los eventos de carreras de caballos más famosos en todo el mundo, celebrado anualmente en junio en el hipódromo de Ascot en Berkshire, Inglaterra.

Inaugurado por la Reina Ana en 1711, se ha convertido en una parte esencial de la cultura social y deportiva británica.

Muchos grandes caballos de la historia han competido en Royal Ascot, incluyendo al legendario Frankel, quien ganó el Queen Anne Stakes en 2012. Otros campeones destacados incluyen Black Caviar, Goldikova y Yeats, quien ganó la Copa de Oro de Ascot cuatro veces. Un hecho interesante sobre Royal Ascot es su código de vestimenta. Los invitados deben vestir de manera formal, con las mujeres usando sombreros y los hombres usando sombreros de copa y colas. Esta tradición ha estado en vigor desde principios del siglo XIX y contribuye a la atmósfera regia del evento.

Otra característica única de Royal Ascot es la Procesión Real, donde miembros de la familia real llegan en carruajes para abrir el evento. Esta tradición ha estado en vigor desde el reinado de la Reina Victoria en 1825 y es uno de los aspectos más destacados del evento que se celebrará del 20 al 24 de junio.



A lo largo de los años, la carrera ha producido algunos momentos y campeones verdaderamente memorables. Uno de los ganadores más destacados del Haskell Invitational fue American Pharoah, quien ganó la carrera en 2015.

Otro ganador notable del Haskell Invitational fue Rachel Alexandra, quien ganó la carrera en 2009 y se convirtió en la primera yegua en ganar la carrera en más de 80 años. Luego fue nombrada Caballo del Año ese año, y su victoria se convirtió en uno de los momentos más grandes en la historia de las carreras de caballos.

La carrera se considera una de las más desafiantes en los Estados Unidos, gracias a la dura competencia y la larga recta final del circuito.

A pesar de los desafíos, muchos jockeys y entrenadores consideran el Haskell Invitational una de las carreras más importantes del país. También es un evento popular para los espectadores, con más de 40,000 personas asistiendo a la carrera cada año.

## SOBRESTIMACIÓN

Un "Overlay" o sobrestimación ocurre cuando las probabilidades de un caballo son mayores que sus posibilidades reales de ganar, lo que presenta una oportunidad para que los apostadores obtengan una ganancia.

Para un Racebook, las sobrestimaciones pueden ser riesgosas; ya que las probabilidades son demasiado altas y el dinero recaudado puede no ser suficiente para cubrir las apuestas ganadoras.

Para entender el "overlay" o sobrestimación, consideremos el siguiente ejemplo. Digamos que un caballo participa en una carrera con otros 10 caballos. Basado en su desempeño pasado y la competencia en la carrera, la probabilidad real de que el caballo gane es del 25%. Sin embargo, debido a una falta de interés público o una racha perdedora reciente, los momios del caballo se establecen en 6-1, lo que implica una probabilidad de ganar de solo el 14.29%.

En este escenario, ese caballo sería una "sobrestimación", ya que sus momios son mayores que su probabilidad real de ganar. Si un apostador apuesta por él y el caballo gana la carrera, el apostador recibiría un pago más alto de lo esperado debido a la sobrestimación. Las sobrestimaciones no siempre ocurren en el caballo favorito de una carrera, pero es donde ocurre con mayor frecuencia.

#### Las sobrestimaciones pueden ocurrir debido a múltiples factores, como:

- 01 Falta de interés público.
- 02 Cambios tardíos.
- Línea de la mañana inexacta: la línea de la mañana son las probabilidades estimadas en un caballo. El handicapper de la pista establece las probabilidades antes de la carrera; pueden ocurrir inexactitudes de vez en cuando, y eso puede causar sobrestimaciones.
- Mala valoración del público apostador
- Sesgo de la pista: a veces, una pista puede tener un sesgo hacia ciertos estilos de carrera o posiciones de salida. Si esto sucede y el público apostador no lo sabe, puede ocurrir una sobrestimación.
- Cambios en el entrenador o jockey: Un cambio en el entrenador o jockey a veces puede mejorar las posibilidades de un caballo de ganar, pero también puede crear una sobrestimación.
- Desempeño reciente: si un caballo ha tenido un desempeño reciente pobre, el público apostador puede ser demasiado pesimista acerca de sus posibilidades de ganar.
- Cambios en la distancia o superficie: si un caballo corre en una distancia o superficie nueva.
- 09 Cambios en el peso o equipamiento.

En general, una sobrestimación permite a los apostadores sabios hacer una apuesta rentable. Puede ser mal visto, pero es perfectamente normal.



